



## ECTA President

Michael Franz

E-Mail: [president@ecta.de](mailto:president@ecta.de)

### After the Jamboree is before the Jamboree

Dear dancers,

By the time you read this, the Spring Jamboree 2025 will already have been over for a good four weeks. It was a fantastic dance festival for everyone present. The BLACK HILL DANCERS really put in the effort to make this event a reality. Therefore, I would like to express my sincere respect for the tremendous success. As usual, not everything went smoothly. That's normal. But the question is more how it was handled, and all I can say is: Masterfully!

Overall, it was truly a wonderful event. Great halls, superb organization, and fantastic weather! Thanks also to all the leaders (callers, cuers, prompters, and instructors) on the program. You rocked the halls. A fantastic performance. Most of you, dear readers, will surely know: The leaders on the program receive no compensation or fee for their efforts. Therefore, I think this effort is particularly worth mentioning.

But the Spring Jamboree 2025 had another significance. After all, it was the celebration of the 70th anniversary of EAASDC. Congratulations

### Nach dem Jamboree ist vor dem Jamboree

Liebe Tänzerinnen und Tänzer,

wenn Ihr diesen Beitrag lest, ist das Spring Jamboree 2025 schon wieder gut vier Wochen vorbei. Es war ein tolles Tanzfest für alle Anwesenden. Die BLACK HILL DANCERS haben sich wirklich ins Zeug gelegt um diese Veranstaltung Realität werden zu lassen. Daher auch noch einmal an dieser Stelle von mir meine Hochachtung für den tollen Erfolg. Wie üblich ist auch hier nicht alles glatt gegangen. Das ist normal. Es ist aber eher die Frage, wie damit umgegangen wurde, und da kann man nur sagen: Souverän!

Gesamt betrachtet war es wirklich eine wunderbare Veranstaltung. Tolle Hallen, super Organisation und hervorragendes Wetter! Danke auch an alle Leader (Caller, Cuer, Prompter und Instructor) auf dem Programm. Ihr habt die Hallen beben lassen. Super Leistung. Die meisten von Euch, liebe Leserinnen und Leser, wissen es sicherlich: Die Leader auf dem Programm bekommen für ihren Einsatz keinerlei Aufwandsentschädigung und keinerlei Gage. Daher ist dieser Einsatz besonders erwähnenswert, finde ich.

Das Spring Jamboree 2025 hatte aber noch eine weitere Bedeutung. War es doch die Feier zum 70. Bestehen der EAAASDC.

and gifts from ECTA were already presented at the Jamboree. 70 years of actively shaping the dance scene for dancers and clubs – that's quite an achievement!

On the Saturday of the Jamboree, the EAASDC Board was re-elected. My congratulations to the incumbents and I look forward to our constructive cooperation being continued.

And as always: After the Jamboree is before the Jamboree. If you'd like to hold a dance event like this, even with just two large halls, please contact me at [president@ecta.de](mailto:president@ecta.de). I'm already looking forward to hearing from you,

Yours, Michael  
ECTA President



Glückwünsche und Präsente der ECTA wurden auf dem Jamboree bereits überreicht. 70 Jahre als aktiver Gestalter der Tanzszene für Tänzer und Vereine, das ist eine Leistung!

Am Samstag des Jamborees wurde das Board der EAASDC wiedergewählt. Auch dazu meine Glückwünsche an die Amtsinhaber und auf weiterhin konstruktive Zusammenarbeit.

Und wie es so ist: Nach dem Jamboree ist vor dem Jamboree. Sollten Ihr Gefallen daran gefunden haben eine Tanzveranstaltung wie diese, gerne auch nur mit zwei großen Hallen, durchzuführen, meldet Euch gerne bei mir unter [president@ecta.de](mailto:president@ecta.de). Ich freue mich schon jetzt, von Euch zu hören,

euer Michael  
ECTA Präsident



## SQUARE DANCING DEUTSCH

Handbücher für Square Dance Kurse  
mehr unter "[www.square-dancing-deutsch.de](http://www.square-dancing-deutsch.de)"

.....

**Basic/Mainstream** - aktuelle Auflage: November 2022

Das bewährte Handbuch für den Square Dance Anfänger  
Unentbehrlich im Kurs. Jetzt 96 Seiten und in Farbe

**PLUS** - aktuelle Auflage: Februar 2023

Jetzt auch in Farbe

Rainer Mennes  
Raiffeisenstraße 3  
D-86694 Niederschönenfeld  
Tel: 09090 – 9624 734  
e-mail: [rainer.mennes@gmail.com](mailto:rainer.mennes@gmail.com)



Originator: Rudi Mennes

Preis pro Handbuch € 8,00 / ab 10 Stück = € 7,50 / ab 30 Stück = € 7,00

Versandkosten Inland nach Gewicht: bis 500g € 2,00 / bis 1kg € 3,00 / bis 2kg € 6,50 / bis 5kg € 8,00  
höheres Gewicht und für Ausland angepasstes Porto